

Église Notre-Dame de l'Assomption - Morez

CC du Haut-Jura Arcade Communauté



Crédit photo : EGLISE NOTRE-DAME MOREZ (OT Haut-Jura Arcade)

Infos pratiques

Categorie : Patrimoine Culturel

Description

Eglise typique du Haut Jura avec un orgue classé aux Monuments Historiques.

la construction de la nouvelle église de Morez, voulue par le Maire Emmanuel Jobez, fit l'objet d'une souscription dès le début du 19ème siècle. La réalisation fut confiée à l'architecte Claude-Marie Dalloz qui modifia considérablement le projet. L'église est consacrée en 1827.

L'édifice est un bon exemple de l'architecture néo-classique en vogue du 19ème siècle.

En pierre de taille blanche, l'église domine la place avec son péristyle comprenant quatre colonnes doriques surmontées d'un fronton triangulaire. L'édifice comprend deux clochers-porches et un porche. Le plan en est basilical. Le vaisseau central est couvert d'une fausse voûte en berceau à caissons que termine la fausse voûte en cul de four de l'abside.

Le mobilier, les stalles et les lambris du chœur sont d'origine, dessinés et réalisés par les Besand.

Situation géographique



Toutes les infos pratiques

Contact

Adresse :

Rue de la République
39400 HAUTS DE BIENNE